



Inicio > DEPORTES > "Logramos la gestión de más de 30 mil millones de pesos"

DEPORTES

"Logramos la gestión de más de 30 mil millones de pesos"

por Redacción Web // LN 3 enero, 2020 47

Liliana María Ocampo, exsecretaria de Deportes y Recreación de la ciudad de Neiva se mostró satisfecha tras la gestión que hizo en estos cuatro años que estuvo al frente del deporte en la capital huilense. Afirmó que gestionó proyectos con un valor superior a los 30 mil millones de pesos.

Con satisfacción por el trabajo realizado finalizó su periodo como Secretaria de Deportes y Recreación Liliana María Ocampo. Dentro de los proyectos más importantes está la construcción del Coliseo Menor de Voleibol y el patinódromo del municipio de Neiva.

Balance

Según Liliana, durante su gestión al frente de la Secretaría de Deportes y Recreación gestionó diferentes proyectos que superaron la cifra de los 30 mil millones de pesos ante entes nacionales, departamentales, municipales y empresas privadas. "Yo creo que nuestras metas plasmadas en el plan de desarrollo se cumplieron en su gran mayoría.

En estos cuatro años, logramos la gestión de más de 30 mil millones de pesos ante los diferentes entes de orden nacional, departamental, municipal y empresas privadas. Es allí como se nota la construcción de polideportivos como Tejares del Sur, San Bernardo, Peñas Blancas, más de 50 parques biosaludables instalados, más de 20 parques infantiles, más de 16 cubiertas polideportivas, más de 20 placas polideportivas y programas que iban desde la primera infancia hasta el adulto mayor tanto en la zona urbana como en la zona rural, en los 8 corregimientos y en las 10 comunas del municipio de Neiva", afirmó.

Obras

Por otro lado, la licenciada en educación básica con énfasis en educación física recreación y deporte dejó obras importantes para el municipio, entre ellos el Coliseo Menor de Voleibol (será entregado en el mes de agosto de este año), el patinódromo que estará a disposición de los neivanos en el mes de marzo, parques biosaludables y cubiertas.

"Dejamos obras en ejecución muy importantes como el Coliseo Menor de Voleibol, 100% financiada con una inversión de 9.700 millones de pesos incluida interventoría, queda en ejecución el patinódromo de la ciudad de Neiva. Además, quedan adjudicadas 10 cubiertas para el municipio de Neiva, entre ellas la de Santa Rosa, Orquidea, Los Mártires, Cambulos, El Lago y muchas otras cubiertas quedaron adjudicadas con los recursos financiados", enfatizó Liliana.

En materia de deportivos, Liliana Ocampo logró gestionar el polideportivo del corregimiento de Peñas Blancas, ya **Ecopetrol** dio la aprobación del proyecto, el cual iniciará este año. "La gestión fue bastante importante. Siempre nos dedicamos a presentar proyectos, teníamos claro que los recursos no se encuentran pero que nuestra principal función como funcionarios es gestionarlos para el beneficio de la comunidad neivana".

Satisfacción

A pesar de que quedaron muchas cosas por realizar, Liliana quedó satisfecha con el trabajo realizado en estos cuatro años, "Yo quedo satisfecha, uno quisiera haber hecho muchas más cosas, pero cuatro años se van muy rápido y hay muchas cosas que uno hubiese querido hacer y que no se lograron. Pero muy contentos y hay una meta muy importante que logramos cumplir que es la política pública del deporte. Yo creo que trazamos la historia del deporte en Neiva, nuestro municipio no contaba con una política pública del deporte y hoy cuenta con ella".

Finalmente, Liliana le envió un mensaje a Jesús Tejada, nuevo Secretario de Deportes y Recreación. "Jesús Tejada es un buen muchacho. Con seguridad hará un excelente trabajo y solo le deseo los mejores éxitos en este importante reto que en realidad es muy gratificante para uno como profesional poder llegar a asumirlo", finalizó Ocampo.

Comparte:



Related

- En 2020 Neiva tendrá Coliseo Menor de Voleibol**
30 diciembre, 2019 In "HUILA"
- Desigualdades y salarios en el Huila**
23 diciembre, 2019 In "COLUMNISTAS"
- El gabinete de Gorky**
21 diciembre, 2019 In "NEIVA"

< NOTICIA ANTERIOR **Acusado de asesinar a compañero de tragos** NOTICIA SIGUIENTE > **Manos a la obra con Gorky**

Redacción Web // LN

RELACIONADAS:

- Atlético Huila confirmó 12 refuerzos**
- "Amarre significa avanzar en todo"**
- Atlético Huila ya tiene director técnico**

CLICK PARA COMENTAR

JUDICIAL

Acusado de asesinar a compañero de tragos

por Redacción Web // LN 3 enero, 2020 71



A juicio fue llamado José Luis Vargas Barrera, por su presunta responsabilidad en el asesinato de Jhon Felipe Perdomo. El joven fue acusado de homicidio agravado. Los dos estaban tomando, se acabó el licor, discutieron y Vargas le propinó dos puñaladas a Perdomo.

Rafael Rodríguez C.
rafael@lanacion.com.co

Las dos puñaladas con las que José Luis Vargas Barrera asesinó a Jhon Felipe Perdomo, cuando se encontraban tomando, ahora lo tienen al borde de afrontar en su contra un juicio oral por su presunta responsabilidad en el crimen.

La acusación contra el joven fue hecha por la Fiscalía Seccional de la Unidad de Vida ante el Juez Segundo Penal del Circuito con Funciones de Conocimiento, luego de haber recolectado las pruebas documentales y testimoniales en contra del procesado.

"Los elementos de prueba recaudados son claros para afirmar con probabilidad de verdad, la identidad del acusado y su responsabilidad...", manifestó el fiscal en la acusación.

Agregó el funcionario judicial que Vargas Barrera sería responsable del delito de homicidio y se estaría enfrentando a una pena entre 208 meses y 450 meses de prisión. "Se puede afirmar con probabilidad de verdad, que el acusado es autor de la conducta...".

Sostuvo la fiscal del caso, que en desarrollo de las pesquisas e investigaciones se logró adelantar entrevistas y declaraciones juradas en las que se estableció que "José Luis Vargas causó la muerte a Jhon Felipe Perdomo".

El crimen

El asesinato de Perdomo, ocurrió el domingo primero de abril de 2018 en el asentamiento Villa Colombia en el norte de Neiva.

Allí, Vargas Barrera y Perdomo, se encontraban desde horas antes departiendo bebidas embriagantes, cuando el licor se termina, los dos jóvenes comenzaron a discutir y sostuvieron una riña "provocada por Perdomo".

En el intercambio de puños, Perdomo, estaba ganando la lucha, en ese momento un allegado del agredido, fue corriendo y sacó un cuchillo de una casa, se lo pasó al afectado, quien le lanzó dos cuchilladas a Jhon Felipe, hiriéndolo en el cuello y la espalda.

Perdomo fue auxiliado y trasladado al Hospital Hernando Moncaleano, donde el médico que lo atendió hacia lo posible por detenerle la sangre que salía de su cuerpo, sin embargo, a los pocos minutos el joven, falleció a causa de las puñaladas propinadas.

Redacción Web // LN

RELACIONADAS:

- A la cárcel uno de los delincuentes más buscados de Neiva**
- Joven motociclista perdió la vida en un accidente de tránsito**
- 22 años de cárcel por asesinato de joven**

CLICK PARA COMENTAR

HUILA

Pretendía robarle el taxi a su patrón

por Redacción Web // LN 3 enero, 2020 118

